

COMPETICIONES

Boris Johnson aprueba la reanudación de la Premier League

El primer ministro británico ha dado el visto bueno al regreso de la competición el próximo 12 de junio, siempre y cuando se cumplan las condiciones óptimas de seguridad sanitaria.

Palco23

11 may 2020 - 16:54



La Premier League, más cerca de volver a disputarse a partir del 12 de junio. El primer ministro, Boris Johnson, ha dado el visto bueno en su comparecencia en el Parlamento a la reanudación de la principal liga de fútbol del país. Los detalles de la desescalada en el deporte profesional y de élite se desvelarán mañana, después de que los clubes de la Premier League se reúnan para establecer el plan de regreso.

El regreso de la Premier League depende de que, para mediados de junio, se cumplan las condiciones óptimas de seguridad sanitaria y se controle la ratio de infección del Covid-19. De cumplirse y concretarse el regreso de la competición, sería para fechas cercanas a las que plantea LaLiga, según las órdenes ministeriales planteadas por el Gobierno.

“Para ayudar a la planificación, el objetivo actual del Gobierno es que la segunda fase se realice no antes del lunes 1 de junio”, siempre que se cumplan las condiciones de

seguridad para las que “las organizaciones deberán prepararse en consecuencia”, ha explicado el Ejecutivo de Boris Johnson.

El Gobierno británico permitirá la organización de partidos de la Premier League a puerta cerrada a partir de junio

Con todo, también juega un papel fundamental la decisión de los clubes de la Premier League, que se reúnen hoy para discutir la posibilidad de poner en marcha o no el proyecto Restart, que define un plan para volver a la competición y tratará si hay o no descensos. Asimismo, la competición tiene que convencer a los jugadores, que no ven con buenos ojos volver a jugar mientras la pandemia no esté controlada.

Desde LaLiga, por su parte, se ha aclarado que habrá descensos tanto si las competiciones finalizan como si no, y se ha establecido un protocolo de vuelta escalonada a los entrenamientos con vistas a competir en junio siempre y cuando se respeten una serie de medidas de prevención. Al igual que LaLiga, la Premier League plantea jugar a puerta cerrada, lo que le permitiría al menos emitir los encuentros por televisión y no sacrificar los ingresos audiovisuales. En cambio, las autoridades de Holanda y Francia han optado por prohibir cualquier tipo de evento hasta septiembre